
 
 
 
 
 
 
 
 

 志望動機、天理市を選んだ理由は？ 
  
 元々父が公務員だったので、同じ仕事ができればいいなと昔から思っていました。そして高校・大学

で土木を学んでいたのでそれを生かせる仕事と、たまたま僕の地元に来た天理の方々の人間性にも惹か 

れて受験しました。                                
                                                    

 現在、どんな仕事をしていますか？ 
 
 給水申込みに係る占用申請並びに配水管の負担・実施設計、施行に関する事や、課の庶務に係ること 

をしています。                            

                                                   

 実際、仕事をしてどんなところにやりがいを感じますか？ 
 
 私は宮城県出身で、震災で水不足も経験したし、水の大切さを自身で体験したので、そんな人たち 

とは切り離せないものに関わる仕事ができて本当に良かったと思いますし、同時にやりがいを感じます。  

                                                 
 天理市職員を目指す人に一言！ 

 
 私は柔道家の鈴木桂治さんの言葉「勝ちたいという願望ではなく、勝つんだという強い意志」を心に 

刻んで試験にのぞみました。最後は気合いだと思います。「天理市で働きたいという願望ではなく天理 

市で働くんだという強い意志」を持って頑張ってください。                        
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